



Los lectores PREGUNTAN, EL CONCEJAL RESPONDE



Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, Orlando Chacón Tabares

“¿Nos puede decir cuál es la situación y solución para la desgracia que ocasionó con las inundaciones de octubre el cierre del Centro Cultural Los Rosales?”
(RAFAEL ORTEGA)

Las recurrentes inundaciones han dejado al Centro Cultural Los Rosales en una situación impracticable. La última, el 19 de octubre, causó estragos graves, dejando la planta baja y sótano destrozados, incluyendo daños estructurales y cortes de suministro por riesgos eléctricos.

Se ha pedido intervención al Área de Urbanismo y Medio Ambiente para prevenir futuras inundaciones. Se trabajará en la zona verde adyacente y se realizarán mejoras en la parcela interna del centro para facilitar el drenaje del agua.

No obstante, los daños impiden el uso del centro. Se evalúa reubicar instalaciones críticas para evitar problemas futuros. La restauración no solo involucra reparaciones, sino también estrategias preventivas para preservar este espacio vital para la comunidad.

“Conexión peatonal y ciclista entre Getafe y Villaverde Alto. Ahora que ya están terminadas las mejoras en la Gran Vía de Villaverde, sería ideal conectar Villaverde Alto con Getafe. ¿Es viable esta iniciativa?”
(JOSÉ JUSTO FERNÁNDEZ)

La conexión peatonal y ciclista entre Getafe y Villaverde

Alto se perfila como una oportunidad significativa tras la finalización de las mejoras en la Gran Vía de Villaverde. Esta propuesta no solo representa un paso hacia la interconexión entre municipios, sino también hacia la promoción de la movilidad sostenible en la región.

Desde una perspectiva técnica, la viabilidad de esta iniciativa es considerable. La clave radica en la unión efectiva de dos arterias viales fundamentales: la Gran Vía de Villaverde y la calle de San Eustaquio. Actualmente, el Ayuntamiento ha puesto en marcha labores para esta conexión, lo cual evidencia un avance palpable en la materialización de este proyecto.

La confluencia de estas vías no solo facilitaría el tránsito entre ambas localidades, sino que también fomentaría un entorno propicio para el desplazamiento peatonal y ciclista, promoviendo así un modelo de movilidad más sostenible y amigable con el medio ambiente.

En resumen, la realización de esta conexión peatonal y ciclista entre Getafe y Villaverde Alto no solo es técnicamente viable, sino que además representa un paso relevante hacia una movilidad más eficiente y ecológica en la zona. El compromiso y las acciones del Ayuntamiento en esta dirección son una muestra clara del progreso hacia una infraestructura vial más integrada y amigable con los habitantes y el entorno.



SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNOsla A

redaccion@distritovillaverde.com

Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.



CURSO GRATUITO de 'Comunicación y género a través de la práctica de la radio comunitaria'

El plazo de inscripción ya está abierto, pudiéndose inscribir las personas interesadas **HASTA EL 18 DE ENERO**

OMC RADIO

Entre tus propósitos para el año nuevo tienes previsto seguir formándote? Estás de suerte, porque, desde OMC Radio te proponemos el curso *Comunicación y género a través de la práctica de la radio comunitaria*.

Ofrecemos una acción formativa en comunicación digital con perspectiva de género a personas jóvenes, de 18 a 35 años, interesadas en la práctica comunitaria. Durante las 60 horas de formación, divididas en 15 sesiones de 4 horas

cada una, los martes y jueves de 16:00 a 20:00, nos enfocaremos en tres áreas fundamentales:

- Comunicación digital: aprenderás a utilizar la radio, el podcast y las redes sociales como herramientas



Taller Comunicación y Género a través de la Radio

Dirigido a toda persona con interés personal o profesional, en desarrollar prácticas comunicativas inclusivas de 18 a 35 años.

- 15 sesiones
- Martes y jueves de 16 a 20 hs.
- Inicia 30 Enero 2024
- Finaliza 19 Marzo

Inscripciones en el QR



Esta acción formativa cuenta con la subvención de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid



de expresión y transformación social para la promoción de valores de igualdad, inclusión y diversidad. **✓** Perspectiva de género: explorarás las aportaciones en diversos ámbitos de la comunicación con perspectiva de género, para la diversidad y feminista. **✓** Trabajo en equipo y participación social: fomenta-

remos la motivación para trabajar de manera cooperativa e implicarse en procesos de participación social y comunicación comunitaria a través de la radio.

Inscríbete antes del 18 de enero y únete a nosotras en este viaje emocionante hacia la comunicación inclusiva y empoderada.

INSCRIPCIONES a través del formulario



PARA MÁS DETALLES, visita nuestra página web:



Y SI NECESITAS AMPLIAR ESTA INFORMACIÓN, puedes ponerte en contacto en:

formacion@omcradio.org

Esta acción formativa cuenta con la subvención de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid



SEMANA DEL VOLUNTARIADO en los Centros Municipales de Mayores del Distrito

CENTROS MUNICIPALES DE MAYORES VILLAVERDE

Del 27 de noviembre al 1 de diciembre se celebró la semana del voluntariado en los Centros Municipales de Mayores del distrito de Villaverde. El propósito de esta semana especial es poner en valor la tarea que estas personas llevan a cabo en los ocho centros de mayores de Villaverde y generar espacios positivos de

encuentro para que puedan conocerse y compartir sus experiencias en los talleres y actividades.

Los centros cuentan con más de 200 personas voluntarias que de diversas maneras participan en el buen funcionamiento de los mismos. Estas personas ofrecen su tiempo, sus conocimientos y sus ganas formando parte de las juntas directivas e impartiendo talleres variados (desde bailes hasta cerá-

mica, manualidades o uso de *smartphone*), cuidando de las plantas que decoran los pasillos y jardines de los centros, etcétera.

Durante estos días los voluntarios y voluntarias han sido los protagonistas absolutos y han podido disfrutar de actividades como un bingo musical, comidas especiales intercentros, actuaciones musicales, tarde de cine, invitación a discoteca y una visita cultural a Se-

PARA PONER EN VALOR la tarea que estas personas llevan a cabo

govia, en agradecimiento a su labor.

Los voluntarios dan vida y color a los centros, desde los que se promueve el envejecimiento saludable y la participación de las personas mayores en la vida social y del barrio.